

## Kostenlose Digital-Beratung für Ältere – am 13. August vor Ort!

Die digitale Welt verändert unseren Alltag – ob beim Online-Banking, dem Nutzen von Smartphones oder dem Kontakt mit Behörden über das Internet. Doch was, wenn man den Einstieg verpasst hat oder sich unsicher fühlt?



Foto: Joerg Farys

Die Digitalen Engel sind mit zwei Infomobilen deutschlandweit unterwegs und erklären in persönlichen Gesprächen mit älteren Menschen Tipps und Tricks zum sicheren Einsatz digitaler Möglichkeiten im Alltag.

Der **Digitale Engel** kommt

 **am Mittwoch, den 13. August 2025**

 von 10 – 12 Uhr auf den Marktplatz in **Bad Königshofen**

 von 14 – 16 Uhr auf den Marktplatz in **Bad Neustadt**

Unsere Expertinnen und Experten bieten leicht verständliche Informationen und praktische Tipps rund um die digitale Welt – ganz ohne Fachchinesisch. In entspannter Atmosphäre beantworten wir Fragen zu Themen wie:

- Wie nutze ich mein Smartphone sicher?
- Was ist Online-Banking und wie funktioniert es?
- Welche digitalen Angebote gibt es für Senioren?
- Wie schütze ich meine Daten im Internet?

**Das Angebot ist kostenlos und unverbindlich!**

Kommen Sie vorbei – wir freuen uns auf Ihren Besuch und unterstützen Sie auf Ihrem Weg in die digitale Welt.

Herzliche Grüße

Ihr Team vom **Digitalen Engel**